

INFORME DE COMISIÓN

NOMBRE DEL COMISIONADO Gloria Yáñez Rodríguez
PUESTO DEL COMISIONADO Subdirectora de Programas de Calidad del Aire
PRESENTE

No. DE RUC: 30713 **FECHA:** 09 de octubre de 2017.
LUGAR: Villahermosa, Tabasco-Mérida, Yucatán **PERIODO:** 4-6 de octubre de 2017

OBJETO DE LA COMISIÓN:

Reunión de inicio del Programa de Gestión para Mejorar la Calidad del Aire de Tabasco (el día 5 de octubre) y de Yucatán (el día 6 de octubre).

RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

El 5 de octubre en Villahermosa, Tabasco, Gloria Yáñez presentó a los asistentes de instituciones y dependencias del Estado así como ante la Secretaría de Energía, Recursos Naturales y Protección Ambiental (SERNAPAM) la ponencia ¿Qué el ProAire? en la cual se explican sus generalidades, sus etapas de desarrollo, la metodología a seguir así como también la forma en que se van a coordinar SEMARNAT (DGGCARETC y DELEGACIÓN)-ESTADO (SERNAPAM)-GRUPO CONSULTOR (LT Consulting). La Consultora Dzoara Tejeda dio la plática de gestión de información necesaria para el diagnóstico de la calidad del aire del Estado. También expuso sobre la metodología del marco lógico a ser aplicada durante la elaboración del ProAire. Se dieron fechas de siguientes reuniones a llevarse a cabo, de aquí al mes de diciembre. Finalmente, el Ing. Juan Carlos García Alvarado, Subsecretario de Gestión para la Protección Ambiental de la SERNAPAM invitó a todos los presentes del Comité Núcleo del ProAire (CNP) a las siguientes reuniones. En el caso de Mérida, Yucatán, el 6 de octubre, se dio el mismo proceso que en Tabasco pero en presencia del Secretario de la SEDUMA, el Dr. Eduardo Batllori Sampedro, así como con los potenciales integrantes del CNP.

CONCLUSIONES:

Se socializó el tema del ProAire ante las distintas instituciones, dependencias, ONGs, sectores académico, industrial y otros que conformarán el Comité Núcleo del ProAire de Tabasco y de Yucatán.

RESULTADOS OBTENIDOS:

Se avanzó en la primera etapa de elaboración del ProAire de Tabasco y de Yucatán, en la que se solicitó información a los asistentes para que el Grupo Consultor la recopile y se conforme un Diagnóstico sólido.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

Se promueven los ProAire para fortalecer la gestión de la calidad del aire para proteger la salud de la población y los ecosistemas. Se avanza en la meta de la SEMARNAT, que recae en la DGGCARETC, sobre el apoyo técnico a los Estados para el desarrollo de ProAire.

ATENTAMENTE


GLORIA YÁÑEZ RODRÍGUEZ
Subdirectora de Programas de Calidad del Aire